

WNI

Kegiatan Sambang/DDS Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.WNI.OR.ID

Dec 25, 2024 - 10:10



Kegiatan Sambang/DDS Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar, BRIPTU Aldi Garda Pranata, melaksanakan kegiatan sambang atau Door to Door System (DDS) di Kantor Desa Cijangkar, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, pada hari Selasa, 24 Desember 2024, mulai pukul 10.00 WIB hingga selesai. Kegiatan ini bertujuan untuk memperlancar komunikasi antara kepolisian dan masyarakat, serta memberikan himbauan terkait berbagai isu keamanan dan ketertiban.

Dalam kesempatan tersebut, BRIPTU Aldi menyampaikan sejumlah pesan penting terkait dengan situasi keamanan dan ketertiban di Desa Cijangkar, di antaranya:

1. **Kerjasama dalam Menjaga Keamanan dan Ketertiban** – BRIPTU Aldi mengimbau kepada warga masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing, baik melalui kegiatan ronda malam maupun dengan menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada tetangga dan warga lainnya, terutama untuk menghindari terjerumusnya warga dalam paham radikalisme dan anti-Pancasila.
2. **Hindari Berita Hoaks dan Provokasi** – Warga diminta untuk tidak menyebarkan berita hoaks, tidak mempolitisasi isu yang sensitif, tidak mudah terprovokasi, serta menghindari tindakan intimidasi, persekusi, dan main hakim sendiri. Hal ini bertujuan untuk menjaga kedamaian dan kerukunan di Desa Cijangkar, terutama pasca Pilkada 2024.
3. **Laporan Permasalahan yang Berpotensi Viral** – Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk segera melaporkan kepada aparat desa atau Bhabinkamtibmas apabila ada permasalahan yang dapat berkembang menjadi isu besar atau viral di media sosial, guna mencegah kericuhan yang tidak perlu.
4. **Menjaga Kondusivitas Wilayah** – Ditekankan pentingnya menjaga situasi yang kondusif di wilayah Desa Cijangkar, agar desa tetap aman, damai, dan nyaman bagi seluruh warganya.
5. **Waspada Bencana Alam** – Mengingat intensitas curah hujan yang tinggi di wilayah Sukabumi, BRIPTU Aldi mengingatkan warga untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi bencana alam seperti banjir dan tanah longsor yang dapat terjadi sewaktu-waktu.
6. **Bahaya Judi Online** – Warga diimbau untuk tidak terjerumus dalam perjudian online yang dapat merusak kesehatan mental dan psikologi, serta mengganggu kehidupan sosial dan ekonomi.
7. **Mendukung Program Ketahanan Pangan** – Bhabinkamtibmas juga

mengajak masyarakat untuk mendukung program ketahanan pangan yang digalakkan oleh pemerintah, dengan menanam tanaman pangan bergizi di pekarangan rumah sebagai bentuk kontribusi terhadap kemandirian pangan desa.

Kegiatan sambang ini berjalan dengan lancar dan mendapatkan respon positif dari warga, yang menyambut baik imbauan dan pesan-pesan yang disampaikan oleh BRIPTU Aldi. Diharapkan, dengan adanya kegiatan ini, Desa Cijangkar akan semakin aman dan tertib, serta warga semakin sadar akan pentingnya peran aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.